

## **BIMBINGAN TEKNIS MESIN KAPAL PERIKANAN**



Bimbingan Teknis Mesin Kapal Perikanan dilaksanakan selama 3 (tiga) hari pada tanggal 4 – 6 Juli 2023 bertempat di Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Suradadi Desa Suradadi Kecamatan Suradadi Kabupaten Tegal. Tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kapasitas sumber daya manusia nelayan di bidang perkapalan khususnya mesin kapal perikanan. Bimbingan teknis / pelatihan ini dapat meningkatkan keterampilan dan pengetahuan nelayan dalam upaya mengurangi biaya yang ditimbulkan dari perawatan dan kerusakan mesin kapal. Selain itu juga melalui pelatihan ini diharapkan nelayan dapat melakukan perawatan harian dan periodik pada mesin kapal yang digunakan untuk melaut. Peserta bimbingan teknis pelatihan mesin kapal perikanan untuk nelayan di Kabupaten Tegal sebanyak 30 orang berasal dari Kecamatan Kramat, Kecamatan Suradadi dan Kecamatan Warureja. Peserta merupakan nelayan aktif dengan memiliki Kartu Kusuka dan atau Kartu Nelayan serta tergabung dalam kelompok nelayan.

Rangkaian kegiatan yaitu Pembukaan; Menyanyikan Lagu Indonesia Raya; Pembacaan Doa; Laporan Pelaksanaan Kegiatan Oleh Kepala Bidang Perikanan Tangkap Dinas Perikanan Kabupaten Tegal; Pembukaan, Pengarahan dan Penyampaian Materi dari Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal; Penyampaian Materi dari Narasumber Balai Pelatihan dan Penyuluhan Perikanan Tegal serta Praktek Perbaikan Mesin Kapal Perikanan.





Hasil yang diharapkan dari kegiatan Bimbingan Teknis Mesin Kapal Perikanan ini adalah dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan nelayan dalam melakukan perawatan mesin kapal penangkap ikan; nelayan dapat menghemat biaya pada saat terjadi kerusakan mesin kapal karena nelayan mampu memperbaiki sendiri; pelatihan ini bisa menjadi usaha alternatif bagi nelayan, seperti membuka bengkel perbaikan mesin atau motor kapal perikanan; serta ilmu yang diperoleh dapat dibagikan kepada rekan nelayan lainnya sehingga berkembang bersama-sama untuk kemajuan nelayan Kabupaten Tegal.

*Bidang Perikanan Tangkap  
Dinas Perikanan Kabupaten Tegal  
©2023*

